

Kapolsek Brang Rea Beserta Pemerintah Desa Tepas Lakukan Sosialisasi Terkait Pembangunan Jaringan Pipa PDAM

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KLIKINDONESIA.ID

Jan 8, 2024 - 11:33



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., beserta Kepala Desa Tepas, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Tepas serta segenap Perangkat desa melakukan sosialisasi terkait pembangunan instalasi Air bersih dan jaringan pipa PDAM oleh PT. Cipta Crown Simbul selaku pelaksana

pembungan.

Sosialisasi tersebut diberikan kepada masyarakat Desa Tepas yang dilaksanakan di Kantor Desa Tepas, Senin (08/01/2024) yang dihadiri perwakilan masyarakat Desa tersebut diantaranya tokoh agama, tokoh masyarakat, ketua RT serta beberapa perwakilan masyarakat desa Tepas.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Brang Rea beserta kepala Desa Tepas Hendra Kusuma mengajak masyarakat setempat untuk turut serta membantu dan mendukung pembangunan proyek PDAM tersebut dengan turut serta menjaga keamanan sehingga pelaksanaan pembangunannya berjalan dengan lancar.

“Mungkin dalam pelaksanaan proyek tersebut tentu aktivitas kendaraan proyek akan meningkat serta bahan dan alat yang mungkin berada di pinggir jalan dan mungkin akan mengganggu kenyamanan. Untuk itu kami bersama Kades menginformasikan kepada masyarakat agar kiranya dimaklumi serta didukung pembangunan pipa PDAM Yang melintasi wilayah desa tersebut. Ini kan untuk kepentingan kita bersama,”ucap Kapolsek Brang Rea dan Kades Tepas.

Sementara pihak PT Cipta Crown Simbul dalam sosialisasi tersebut menyampaikan segala yangdnyangkut pembangunan dimana dijelaskan bahwa pipa PDAM dari Desa Bangkat Munteh masuk ke desa Tepas melalui gang simpang sepakat sampai samping SDN 2. Sementara itu jembatan dan hal-hal lain yang berdampak kepada perubahan maka dari perusahaan akan membangun atau membuat kembali seperti semula.

“Untuk tenaga kerja lapangan perusahaan pengolah sepakat akan merekrut tenaga desa setempat dan tanggung jawab alat berat serta penjagaan logistik diserahkan ke Kepala Desa Tepas untuk nantinya menunjuk masyarakat yang akan dipekerjakan,”ucap Siswoyo.

Ia dan segenap pemerintah Desa Tepas berharap masyarakat turut membantu dan mendukung pelaksanaan proyek ini dapat berjalan dan terselesaikan dengan baik.

“Bagaimana proyek ini untuk kesejahteraan masyarakat kita khususnya dalam mendapatkan air bersih untuk kebutuhan hidup sehari-hari,”tutupnya. (Adb)